



№ _____ от _____
На № _____ от _____

Общество с ограниченной ответственностью
«Якутское»

ИНН 1435148004 КПП 144950001
р/с № 40702810739000000151 в Филиале ГПБ (ОАО) в г.
Якутске
к/с № 30101810700000000820 БИК 049805820
Юридический адрес: 677000, Республика Саха (Якутия),
г. Якутск, ул. Орджоникидзе д.36/1
Почтовый адрес: 677000, Республика Саха (Якутия),
г. Якутск, ул. Орджоникидзе д.36/1
тел (4112) 39-19-20, факс (4112) 39-19-21

ОТЗЫВ КОНЕЧНОГО ПОТРЕБИТЕЛЯ

Всем заинтересованным

Компания ООО «Якутское», страна Россия, адрес г. Якутск, ул. Орджоникидзе, д.36/1, ИНН 1435148004, будучи конечным потребителем продукции (здесь и далее: потребитель продукции) компании ЗАО „Ю.М.Е.К.“, официального производителя стеклянных изоляторов, имеющего производственные площади по адресу: 457040, г. Южноуральск, ул. Строителей 1Б, Российская Федерация, ОГРН 1087424001554, настоящим документом подтверждает что, изоляторы (70кН, 120кН), закупленные Потребителем, были установлены на линии ВЛ220кВ «Оратукан-Палатка-Центральная». Строительство линии было завершено 10.2013. На сегодняшний день, замечаний по качеству изоляторов не имеется.

Россия Дата: 23.05.2016 г.

От ООО «Якутское»

Законный представитель

Начальник СМТО Шарина Н.Е.

(Подпись) Печать:





Общество с ограниченной ответственностью
«Якутское»

ИНН 1435148004 КПП 144950001

р/с № 40702810739000000151 в Филиале ГПБ (ОАО) в г. Якутске

к/с № 30101810700000000820 БИК 049805820

Юридический адрес: 677000, Республика Саха (Якутия), г. Якутск, ул. Орджоникидзе д.36/1

Почтовый адрес: 677000, Республика Саха (Якутия), г. Якутск, ул. Орджоникидзе д.36/1

тел (4112) 39-19-20, факс (4112) 39-19-21

№ _____ от _____
На № _____ от _____

STATEMENT of END USER

To whom it may concern

The company LLC "Yakutskoe", country of Russia, address Yakutsk, Ordzhonikidze St., 36/1, INN 1435148004, as the end user of products (hereinafter: the user of the products), of Company JSC „U.M.E.K.“, reputable manufacturer of toughened glass insulators, having factories address 457040 Yuznouralsk, Stroitelei 1B, Russian Federation, Company ID number 1087424001554, WE DECLARE that, insulators with loading (70 kN, 120 kN) which were purchased by the End User have been established on lines 220kV "Oratukan-Palatka-Centralnaya". Construction has been completed 10.2013. Today the comments on quality of these insulators aren't available.

Russia Date: 5/23/2016.

From LLC «Yakutskoe»

Representative



(Signature) Stamp:

Nadezhda Sharina, Head of supply sector